
Gedanken zur Losung 
Samstag, den 11. Juli 2020 

 

Der HERR wird seinem Volk Kraft geben. 
Psalm 29,11 

 

Woher will er das wissen?  
Von wo will er wissen, dass der HERR seinem Volk Kraft geben wird? 
 

Menschen, die erzählen, Gott habe ihnen in dieser oder jener Situation geholfen, sie behütet, 
sie bewahrt, ihnen bei einer Aufgabe, Kraft gegeben, werden oft belächelt und als kleine 
Spinner angesehen. Naja, sagen dann andere… Er / sie hat’s auch nötig, sonst würde er/sie 
gar nichts auf die Reihe kriegen. 
 

Was aber, wenn es tatsächlich stimmt? Wenn Menschen durch ihren Glauben über sich selbst 
hinauswachsen und zu Dingen fähig werden, die man ihnen vorher gar nicht zugetraut hat? 
Was aber wenn es stimmt, dass Gott uns Kraft schenken will und es auch tut? 
 

Klar. Es bleibt immer ein subjektives Empfinden und ist nicht nachprüfbar oder messbar. Und 
Versuche erst mit und dann ohne Gott kann man auch nicht machen, um solche Aussagen 
wissenschaftlich zu untermauern. 
 

Einen Versuch ist es dennoch wert: Wenn du vor einer Aufgabe stehst, die dir eine Nummer 
zu groß erscheint, bitte Gott um Kraft und schau dann was passiert. Wenn du die Aufgabe 
gemeistert hast, dann halte kurz inne und danke Gott. Es kann ja sein, dass ER dir die Kraft 
dazu gegeben hat. Und irgendwann weißt du es, dass Gott dir Kraft gibt. 
 

Ich bin mir sicher: So wie Gott mir Kraft gibt, wird er auch seinem Volk Kraft geben.  
Es ist gut, wenn ich und dass ich zu seinem Volk gehöre. 
 

Bleiben Sie behütet. 
 

Mit herzlichen Grüßen 

 

Günther Klöss-Schuster, Dekan 
 


